

PLAQUETTE SAMU SOCIAL DE MARSEILLE 2014

réalisée par l'IEJ Marseille

Erratum p5

pour le texte relatif à la Banque Alimentaire des Bouches du Rhône

Se restaurer

Depuis 30 ans, la Banque alimentaire des Bouches du Rhône lutte au quotidien contre « le gâchis ». Partout, elle récolte, trie, contrôle pour ensuite redistribuer des produits consommables et qui, sans état d'âme, partaient à la poubelle. Sur Marseille, la Banque Alimentaire compte 8 salariés, secondés de 136 bénévoles qui, ensemble, récupèrent près de 4000 tonnes de marchandises. Grâce à ces stocks récupérés, près de 192 associations partenaires peuvent venir puiser dans les fonds de la Banque Alimentaire toute l'année. Pour son fonctionnement, la Banque Alimentaire demande une participation solidaire symbolique de 0,20€ par kilo d'aliment emporté, ce qui au niveau départemental a permis de mitonner 7 millions de repas pour un coût de 10 millions d'euros en 2013.